

Protokoll

der Spielerversammlung vom 20.06.1975

Beginn der Versammlung 20²⁵ Uhr, anwesend sind 28 Spieler.

1. Der Turnierleiter, Herr Arnold, begrüßt die Anwesenden und beginnt gleich mit seinem Bericht.
2. a) MTS-Mannschaftsmeisterschaften. Unsere 1. Mannschaft, die in der Turnerverbandsklasse spielt, erreichte den 6. Platz und sicherte sich dadurch den Verbleib in dieser Klasse. Die 2. Mannschaft belegte den 7. Platz. Wahrscheinlich müssen wir im Kampf um den Abstieg noch einen Stichkampf gegen Gröppheim austragen. Die 3. Mannschaft hat ihr Ziel, Gruppensieger zu werden, leider nicht erreicht. Sie belegte den ausgerechneten 3. Platz. Binem besonderen Dank an dieser Stelle allen Spielführern, den Herren Leipz, Mokry und Czockert.
- b) Bei den Mannschaftsmeisterschaften errang von der 1. Mannschaft Herr Jüger mit 8 Punkten aus 8 Spielen das beste Ergebnis. Zweiter wurde Herr Kaesler mit 5 Punkten. Die erfolgreichsten Spieler der 2. Mannschaft waren die Herren Kurici Willi, Mokry und Schmidt. In der 3. Mannschaft war Herr Douges der Beste, gefolgt von den Herren Kurici, Czockert und Friedelbach.
- c) Vereinsturnier. Es wurde in 2 Gruppen ausgetragen, 13 Teilnehmer in der 1. und 12 in der 2. Gruppe. Sieger in der Gruppe 1 und somit Vereinsmeister wurde unser Schwachfreund Adolf Goldmann, 2. Herr Leipz und 3. Herr Rüdiger. In der Gruppe 2 belegten die Herren Lohmann und Süddok punktgleich den 1. Platz, 3. wurde Herr Rammert. Das Pokalturnier muß noch entschieden werden zwischen den Herren Rüdiger, Douges und Wallner. Am Blitzturnier nahmen 20 Spieler teil. Sieger und somit Vereins-Blitzmeister wurde Herr Leipz, 2. wurde Herr Schmidt und 3. Herr Kurici Klaus.
- d) Ein Freundschaftskampf gegen „König-Lied“ ging mit 12:17 Punkten verloren. - Das Weihnacht-Blitzturnier gewann Herr Mokry. Am 31. Mai 75 spielte Herr Haller bei uns gegen 24 Gegner. Er gewann 20 Partien, verlor eine und zwar gegen Kurici Willi und

spielte 3 Partien unentschieden u.a. gegen unseren jüngeren Spieler
Kurti Klaus.

3. Großes Lob wird hier Herrn Klein gerollt, der immer die erforderliche Zeit
für uns aufbringt, obwohl er in Wiesbaden wohnt. Unser Schachfreund
Goldmann erhält als Vereinsmeister einen Präsentkorb. Das von ihm ge-
wünschte Buch von Thal war leider nicht erhältlich. Fräulein Reis
ist MTS - Einzelmeisterin und hat sich seit einigen Monaten unserem
Verein angeschlossen. Als MTS - Einzelmeisterin hat sie auch an den
Kessen-Meisterschaften teilgenommen. Die Anwesenden heißen Fr. L.
Reis als neues Mitglied herzlich willkommen. Unser 1. Vorsitzende, Herr
Leipr sagt, daß das Pokal-Turnier in Zukunft schneller abgewickelt
werden muß. Auch müssen wir uns künftig genauer an die vorhandene
Turnierordnung halten. Er äußert sich anerkennt über die gute Arbeit un-
seres Turnierleiters. Er hat seine Sache wirklich gut gemacht und wir können
uns zu diesem guten Turnierleiter nur gratulieren.

4. Mannschaftsmeldung.

- a) Vereinsturnier - Verlesung der Teilnehmer der 1. Gruppe (12 Spieler).
Genannt werden ausschließlich auch alle Spieler, die sich bereits für die
2. Gruppe gemeldet haben. Das Vereinsturnier soll am 3. Freitag im
September 75 beginnen.
- b) Mannschaftsmeisterschaften - Verlesung der Spieler für die einzelnen
Mannschaften nach der Rangfolge des Vereinsturniers. Die endgültige
Aufstellung der Mannschaften erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.
Wir werden zu den kommenden Mannschaftsmeisterschaften eventuell
4 Mannschaften melden.
Über die Aufstellung der einzelnen Mannschaften wird noch kurz dis-
kutiert. Der Turnierleiter schließt die Versammlung um 23⁰⁰ Uhr.

Karl Heinz Fink
Turnierleiter

Münde
Schriftführer